

Evaluación de la práctica de programación

Autores: Alberto Cubero Rojano, Julio Alberto Jalón Montañés

Fortalezas de la practica:

Creemos que está bien encuadrada y puede ser útil para entender conceptos relacionados con la programación orientada a objetos.

Debilidades:

Se ha observado que el ejercicio práctico está muy poco guiado y poco trabajado.

Se ha echado en falta una guía algo más completa de cómo realizar el ejercicio.

Se dan por hecho determinados conceptos que el alumno no tiene por que saber.

Propuesta de mejora:

Se debería aportar una bibliografía adecuada para que se el alumno pueda adquirir los conocimientos necesarios antes de la realización de la práctica.

Se podría realizar el ejercicio descomponiendo la practica en más sub-apartados que ayuden a su realización.